
财经频道股市聊聊吧(财经频道炒股专家)

股市是一个骗局吗

股市绝对不是骗局，但股市是一个融资、圈钱和投机的工具。

为什么说股市不是骗局呢？理由非常简单，因为股市是“合法的”这是国家通过各
部门审批成立的，具有合法性。

再有一个原因就是每个国家都是有自己的股市，如果股市都是骗局，是不是意味着
每个国家都在谝自己的国民呢？

所以绝对可以肯定一点，股市不是骗局，但股市是一个融资的工具，圈钱的工具，
投机的工具，这三点最符合A股市场。

尤其是融资功能，A股绝对就是一个融资工具，新股发行不断，除了融资还是融资
，IPO已经常态化了。

至于股市圈钱的工具也是一点不夸张，最典型就是大股东违规减持套现，大股东配
合主力暗箱操作，可以大幅套现圈钱等。

结合咱们A股市场进行分析，足够证明股市不是骗局，股市是一个融资圈钱的地方
。散户们在股市亏钱不是被骗了，而是被股市融资圈钱抽走了。

最后再次声明，股市不是骗局，散户的钱被融资融走了，被圈钱圈走了，并非是被
股市骗走了，希望大家要正确看待这个问题。

股市最近会涨还是会跌

目前的A股处于一个震荡市之中。

是熊市之后，牛市之前的一个周期，一旦震荡周期结束了，大概率会进入一个牛市
的主升浪。

许多人害怕，A股会不会没有牛市了？

其实这是多虑的，只要有人性的地方，自然会有熊市和牛市，就像黑夜之后一定会
是白天，一个道理。

所以，你只需要把精力放在这个必然的规律上，做好提前的布局和埋伏，等待牛市
到来即可。
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但是对于现在的震荡洗盘来说，时间一定是非常长的，目的有几点：

1、主力机构需要大量的时间来割韭菜；

2、长期的震荡洗盘会让大部分的散户熬不住；

3、市场需要足够的时间，在底部区域里沉淀更多的长线做多力量；

因此！

这个震荡洗盘的时间什么时候结束，甚至会持续多久，没人会知道。

但是有一点可以肯定，那就是，一旦结束了，大部分的人会成为韭菜，而牛市主升
浪大概率会到来。

到时候，我们又会看到成为韭菜的同一批人，在牛市中后期追涨，成为接盘侠。

这也是规律。因为人性！

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

聊聊期货吧

期货想聊点什么呢？我想了想还是聊聊我怎么进入到期货行业的吧。我2008年毕
业，那时来到深圳，第一份工作是软件开发，公司是一家台资企业，IC原厂。我们
主要是给创维，海信，康佳等大品牌电视厂家做方案开发，就是用公司的IC给他们
做不同的机型，软件是免费开发的，公司主要靠卖芯片赚钱，那时都是几十k，几
百k的订单。

做了三年多电视软件开发，2011年一次机会，应聘上了华为欧拉开发部，主要做li
nux内核底层开发。一下从上层软件进入到底层软件，那时既有压力又兴奋，因为
可以搞点高大尚的软件开发了。以前台资企业，底层的软件，他们都是打包好，不
让我们看到代码的。

在华为做了差不多四年底层软件开发后，发觉以后如果离开华为，那就难以找到相
关工作了，因为出去之后，很少公司会招做linux内核开发的人，因为他们基本没有
相关的岗位。于是我就经前华为同事介绍进入到了一家做期货高频交易的公司上班
，负责开发高频交易系统。由于在华为搞的都是底层开发，公司做高频交易系统，
就需要对底层软件非常了解，才能把系统交易速度做到极致。
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就这样我从2015年进入到期货行业，到现在也有五个年头了。2017年从那家机构
离职后，也还是在做类似行业的公司开发量化高频交易系统。一直到今年初，开始
和朋友创业，主要就是做期货量化交易，目前我们做得也还可以，起码可以通过交
易赚钱养家。

对期货最大的感悟就是，能不炒期货就不要炒期货，就是炒期货，也不要主观交易
，而应该通过程序化进行，要不然你都不清楚，你到最后能不能全身而退。
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